



## „Robin Hood“ begeisterte über 8.000 Besucher in Straelen

Märchenteam bot den Zuschauern einmal  
mehr eine zauberhafte Inszenierung. **Seite 20**



Sir Edmund verkündet die Steuererhöhungen, die der Sheriff erlassen hat. Seine Nachrichten führen zu Unmut unter den Dorfbewohnern.

# „Robin Hood“ begeistert in Straelen

Über 8.000 Besucher erleben das 31. Weihnachtsmärchen des Kulturrings Straelen in der Stadthalle

**STRAELEN.** Die perfekte Einstimmung auf das Weihnachtsfest bot der Kulturring Straelen auch in diesem Jahr mit seinem traditionellen Weihnachtsmärchen. Zum 31. Mal hatte das Märchenteam Kinder und Erwachsene in die Stadthalle eingeladen, und erstmals in der Geschichte des Weihnachtsmärchens in Straelen waren über 8.000 Besucher zu Gast. „Es ist einfach wie im Märchen“, freut sich Norbert Kamphuis, Leiter des Märchenteams. „Diese große Zuschauerzahl ist für uns Lob, Anerkennung und Ansporn zugleich, auch in Zukunft noch viele Weihnachtsmärchen in der Stadthalle zu präsentieren.“

Unter der Regie von Anita Mysor brachte das Märchenteam in diesem Jahr die Geschichte von Robin Hood, erzählt von Grandpa Tom (Günther Schmitz), auf die Bühne. Dazu hatte das Kulissenteam unter Leitung von Patrick Mysor einmal mehr ein stimmungsvolles und aufwändiges Bühnenbild geschaffen, das neben der Hauptbühne auch verschiedene Nebenschauplätze im gesamten Saal umfasste. Regisseurin Anita Mysor hatte zudem

wieder eigens ein wunderschönes Titellied für das Straelener Weihnachtsmärchen komponiert, das von ihrer Tochter Janis gesungen wurde.

Von der ersten Szene an zogen die 16 Darsteller und zwölf Statisten das Publikum in ihren Bann. Die große Hauptbühne zeigte das Städtchen Nottingham im Mittelalter. Das beschauliche Leben der Dorfbewohner wird durch das Verschwinden ihres Herrschers, Lord Gainor (Niklas Behrend), erschüttert. Als die Suche unter der Führung des machthungrigen Sheriffs von Nottingham (Johnny Murkovic), an der sich auch der Bürgermeister Sir Edmund (Christian Kempkens) – immer in Begleitung des stummen Stadtschreibers (Mike Püllen) – erfolglos bleibt, überträgt der Stadtrat die Herrschaft über Nottingham vorübergehend dem Sheriff. Doch die Bürger von Nottingham (Dagmar Gellen, Maren Heines und Jasmin Cox) vertrauen ihm nicht, denn er ist für seine Gier bekannt. Einige Bewohner flüchten in den naheliegenden Sherwood Forrest und leben dort als Gesetzlose zusammen. Sie wählen Robin Hood (Christian

Forth) zu ihrem Anführer, dem es mit seiner Schwester Sarah (Lara Kamphuis) und seinem Mitstreiter Little John (Tobias Velmans) gelingt, dem Sheriff die zu Unrecht eingenommenen Steuergelder zu stehlen, um sie an die Bewohner Nottinghams zurückzugeben. Als der Sheriff davon erfährt, will er mit Hilfe der Zauberin Madame Delor (Kiki Badorrek) alle Gesetzlosen im Sherwood Forrest in Bäume verwandeln, um sie handlungsunfähig zu machen.

Doch mit Unterstützung von Klosterbruder Tack (Geoffrey Janssen), der guten Kräutерhexe Madame Herbs (Rebecca Jordan), der schönen Tochter des Sheriffs, Maid Marian (Elena Hantke), und deren Kammerzofe Miss Edith (Nadine Kempkens) gelingt es Robin Hood, die Machenschaften des Sheriffs zu enttarnen und Lord Gainor zu befreien. Gekrönt wird das Happy End durch die Verkündigung der Hochzeit von Robin Hood und Maid Marian, und auch Sir Edmund hält erfolgreich um die Hand der Kammerzofe Edith an. Ein Fest der Liebe krönt das zauberhafte Märchenspiel in der Stadthalle und spätestens als

traditionell das Lied „Feliz Navidad“ erklingt, die Stadthalle in einem glitzernden Sternenmeer erstrahlt und goldene Sterne vom Himmel rieseln, ist die Vorfreude auf Weihnachten perfekt. Der Kulturring Straelen ruft jetzt wieder alle Kinder, die das Weihnachtsmärchen „Robin Hood“ in der Stadthalle Straelen gesehen haben, zur Teilnahme am großen Malwettbewerb auf. Kindergartenkinder und Schulkinder im Alter von drei bis zwölf Jahren können ihr schönstes Bild von dieser Aufführung malen (auf DIN A3 oder DIN A4) und ihr Bild, auf der Rückseite beschriftet mit Name, Adresse, Alter, Schule beziehungsweise Kindergarten) bis zum 25. Januar an die Geschäftsstelle des Kulturrings Straelen, Rathausstraße 1 in 47638 Straelen, schicken. Zu gewinnen gibt es Preise im Gesamtwert von 1.150 Euro für die Klassen- beziehungsweise Gruppenkassen. Alle Infos gibt es auch im Netz unter [www.weihnachtsmaerchen-straelen.de](http://www.weihnachtsmaerchen-straelen.de). Zudem weist das Märchenteam schon heute auf das 32. Weihnachtsmärchen in Straelen „Die drei Männlein im Walde“ hin. Der Vorverkauf startet am 18. Januar.